

Elda promociona la "Cultura del Calzado" y una APP turística en Fitur

18/01/2023



Rubén Alfaro, alcalde de Elda, ha presentado hoy en Fitur 'Elda, Cultura del Calzado', uno de los nuevos productos turísticos puestos en marcha desde la Concejalía de Turismo para el presente año. El regidor eldense ha acudido a una de las ferias de turismo más importantes del mundo para promocionar **"una de nuestras señas de identidad, no sólo por su relevancia histórica, sino también por su trascendencia económica y social, como es el**

calzado".

En Madrid han presentado una guía que recoge rutas con todos los hitos de la ciudad vinculados con el calzado: desde los comercios en los que se pueden encontrar los mejores zapatos de señora, hasta el patrimonio inmobiliario, esculturas urbanas y, por supuesto, el Museo del Calzado. La guía permite, por un lado, conocer los diferentes lugares de

interés eldenses relacionados con el calzado, entre los que destaca la suela romana del Monastil, el ejemplo de calzado romano mejor conservado de toda España y uno de los mejores de Europa, que se puede contemplar en nuestro Museo Arqueológico.

Además de estas propuestas, a lo largo de 2023 se llevarán a cabo otras actuaciones destinadas a potenciar la imagen de Elda como cuna internacional del calzado femenino. El alcalde de Elda ha desvelado que **“una de estas actuaciones será la conversión de la calle Dahellos en un bulevar de la Mejor Calzada con la renovación del alumbrado y mobiliario y la colocación de placas con los nombres de las mujeres que han recibido este galardón”**.

La remodelación de la calle Dahellos busca impulsar su comercio y llevar a cabo un cambio en este eje urbano de Elda. “Con la creación de este "paseo de la Fama" , junto a la remodelación de la Plaza del Zapatero, que finalizará en los próximos meses, vamos a articular una ruta urbana centrada en el calzado, con hitos como los Monumentos al Zapatero, a la Aparadora y a la Familia Zapatera; el Monolito a la Ficia y la escultura de

la Glorieta Elda-París-Londres”, ha añadido Alfaro.

Nuevas tecnologías

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha presentado también en Fitur la aplicación de realidad aumentada EldaAR, una herramienta turística desarrollada por el Ayuntamiento de Elda y la empresa CulturAR.

